



Querido/a agente voluntario/a de Cáritas de la Diócesis de Cartagena:

“El Señor ha estado grande con nosotros y estamos alegres”. Quizá esta antífona del salmo 125 podría resumir los ecos del Encuentro Diocesano del Voluntariado de Cáritas que celebramos el pasado sábado 22 de abril.

Sin duda fue una auténtica gozada volver a reunirnos alrededor de medio millar de agentes de la caridad venidos de todas las vicarías de nuestra Diócesis de Cartagena. Volver a vernos, volver a abrazarnos, volver a sonreírnos, volver a celebrar nuestra fe juntos, volver a disfrutar de este encuentro del reencuentro desde una nueva mirada.

Voluntarios y voluntarias de 76 Cáritas parroquiales e interparroquiales y de 13 proyectos diocesanos y territoriales os hicísteis presentes en el Encuentro. A todos: ¡GRACIAS!

Gracias por venir, gracias por participar activamente, gracias por el entusiasmo mostrado y gracias por soñar como una única familia de la caridad organizada de la Iglesia. Ese es el gran desafío que tenemos los voluntarios y voluntarias de Cáritas, llamados a cargar con los más débiles, porque solo así podremos dar pasos a una sociedad más humana, inclusiva y fraterna.

En el Encuentro quedó de manifiesto la encomiable labor que hacéis por los más vulnerables. La labor de compromiso, a través de Cáritas, representa un testimonio ejemplar de amor al prójimo.

Dios es el camino, la verdad y la vida, así cantábamos en la Eucaristía presidida por nuestro obispo don José Manuel. No cabe duda que la verdadera felicidad está en ser útil a los demás y tú lo demuestras día a día en la entrega, en la dedicación, en la ayuda y en el acompañamiento de nuestros hermanos en situación de pobreza y exclusión.

Ahora, si me permites, quiero realizarte una petición: que lleves a los miembros de tu realidad de Cáritas (participantes, otros compañeros voluntarios que no pudieron asistir, agentes contratados, agentes de pastoral de la



parroquia y sacerdotes) todo lo vivido en el Encuentro para que, de esta forma, puedan enriquecerse de lo allí vivido.

Por último, y en vías de la mejora continua de nuestro servicio en Cáritas, me gustaría que, si aún no lo has hecho, puedas realizar el formulario de revisión del Encuentro, de cara a tener en cuenta tu opinión respecto al mismo y posibles sugerencias para mejorarlo. Para ello sólo tienes que entrar en el enlace que aparece en el correo enviado por el área de Voluntariado donde se adjunta esta carta de agradecimiento.

Sin más, y en nombre de todo el equipo directivo, recibe un fraternal abrazo de otro voluntario más.

José Antonio Planes Valero

Director de Cáritas Diócesis de Cartagena